

Nombre de alumnos: Marisol Castro Argueta.

Nombre del profesor: Beatriz Gordillo López

Nombre del trabajo: Cuadro sinóptico

Materia: Enfermería comunitaria.

Grado: 7^a.

Grupo: "A"

PASIÓN POR EDUCAR

Comitán de Domínguez Chiapas a 23 de Septiembre 2021.

Rol de Enfermería

Debe reorientarse a capacitar a las personas, familias y comunidades para cuidarse de sí mismas priorizando la promoción de salud y la prevención de la enfermedad. Esto implica cambiar el actual modelo de enfermería asistencial que ofrece, casi en exclusiva, una atención directa a personas enfermas.

EL TRABAJO ENFERMERO EN LOS CENTROS DE SALUD

Atención primaria

Amplió las competencias de las enfermeras que pasaron de realizar casi en exclusiva funciones técnicas y burocráticas a trabajar con programas y protocolos El enfermero realiza trabajos como: promoción, educación para la salud, o atención domiciliaria. . FUNCIONES GENERALES DE ENFERMERÍA COMUNITARIA.

Atención primaria

Fundamentar sus actuaciones en las necesidades y problemas de salud prioritarios de la población, elaborados de manera participativa

Garantizar el carácter integral e integrador de la atención y de los cuidados de salud

Utilizar la educación sanitaria como un instrumento de su trabajo con la población, las familias y los individuos.

Trabajar con y para la comunidad promoviendo la participación comunitaria.

Abordar los problemas y necesidades de salud desde la multi-causalidad e interdisciplinariedad.

Evaluar el impacto de sus actuaciones sobre la salud de la población.

Definición

Podemos definir enfermería comunitaria como el conjunto de cuidados y procedimientos orientados al resguardo de la salud de un grupo de individuos con características y objetivos en común.

MODALIDADES DE ATENCIÓN EN ENFERMERÍA COMUNITARIA.

Características

El estudio es de tipo descriptivo de análisis documental, la recolección de información se realizó a través de la lectura en profundidad de las bibliografías consultadas. Se respetó el derecho de autor en todas las bibliografías citadas.

El modelo de enfermería comunitaria trata que las acciones estén guiadas a alcanzar la apropiación de los conocimientos, la adopción de hábitos y conductas saludables, la culturización de la salud, la participación ciudadana y la inter/extra-institucionalización de la salud.

PROCESO DE ATENCION DE ENFERMERIA Es la aplicación del método científico en la práctica asistencial que nos permite a los profesionales prestar los cuidados que demandan el paciente, la familia y la comunidad de una forma estructurada, homogénea, lógica y sistemática

La práctica de los cuidados ha ido cambiando a lo largo de la historia; ha pasado de ser considerado como un arte, a desarrollar un marco conceptual propio.

- Cuidados funcionales o por tareas que se caracteriza porque el conjunto de tareas es distribuido a todo el personal de enfermería
- Cuidados Progresivos se caracteriza por que los pacientes son distribuidos según su gravedad y cambian de unidad según su evolución.
- Cuidados globales o por paciente que se caracteriza porque el trabajo se realiza en equipo con una auxiliar.
- Cuidados integrales se caracteriza porque la enfermera se responsabiliza de los cuidados que necesita un paciente desde el ingreso hasta el alta.
- Cuidados integrales: Esta filosofía de cuidados nació en los años setenta y considera el cuidado del individuo, familia y comunidad en su aspecto integral.

Clasificación

Concepto

Tipos

Actividades autónomas, las que están dentro del diagnóstico y del tratamiento de enfermería.

Actividades derivadas, las que se realizan a demanda de otros profesionales

Actividades de soporte, las orientadas a facilitar la labor asistencial.

Reforzar los aspectos educativos y preventivos. Concientizar a la familia para su participación en apoyo La visita domiciliaria, es la forma tradicional del cuidado de ¿Para que a la paciente. Evaluar las condiciones socio cultural. sirve? Enfermería Comunitaria y sigue Seguimientos de casos. siendo el método más usado para Captación de contactos. brindar estos cuidados. Diagnóstico de situación de salud Información sobre el estado de la alcanzar un mayor nivel de vivienda, convivientes, etc. Acercar los servicios de salud a la Adiestramiento de la familia en comunidad hábitos higiénicos. Detectar motivos de no asistencia Identificar y coordinar los recursos de al centro la familia. **Objetivos** Cuidados de enfermería. • Planificación con la familia de pacientes con necesidades de autocuidado. Cuidados: personas mayores, terminales, inmovilizadas, con alta. Desarrollar una estrategia para hospitalaria. Grupos de riesgo. • Permiten ver y conocer el hogar tal como es en forma objetiva. • Da la oportunidad de impartir enseñanzas en el hogar utilizando y adecuándose a los recursos reales. • La Familia se siente con mayor libertad para realizar las preguntas que desee. Ventajas La Familia se siente apoyada y segura ante la presencia del enfermero. El Enfermero puede descubrir otra necesidad y/o problemas de salud de la familia. • El Enfermero puede observar la actitud de la familia frente a sus propios problemas de salud. Es costoso, se requiere de mucho personal para lograr una amplia cobertura. No permite intercambiar experiencias entre familias que tienen los mismos problemas de salud. Consume mucho tiempo. - Se tiende a visitar a hogares cercanos por el obstáculo del transporte. Desventajas Requiere de una programación cuidadosa; se deben escoger horarios que no interrumpan horarios. La relación que puede crearse entre la familia y el enfermero puede ser de tipo paternalista

LA VISITA DOMICILIARIA.

REFRENCIA

UDS. 2021. Antología de Enfermería Comunitaria. Utilizada 23 de Septiembre. 2021. PDF. Unidad1.

file:///C:/Users/lizeth/Documents/7mo%20c uatri/ENFERMERIA%20COMUNITARIA.pdf